

Medienmitteilung

Zürich, 10. Juni 2016

Dr. med. Peter Wyss neu bei LUNGE ZÜRICH

An der Jahresversammlung des Vereins Lunge Zürich vom Donnerstag, 9. Juni 2016, wurde Dr. med. Peter Wyss als neues Vorstandsmitglied gewählt. Die Jahresrechnung 2015 wurde von den Mitgliedern einstimmig genehmigt.

Die Mitglieder des Vereins Lunge Zürich verabschiedeten am Donnerstagabend, 9. Juni 2016, die Jahresrechnung 2015 des Vereins Lunge Zürich. Diese konnte unter anderem aufgrund eines grossen Legates mit einem Gewinn von CHF 924'010 deutlich über dem Budget (CHF -56'750) abgeschlossen werden.

Ausserdem wurde Dr. med. Peter Wyss als neues Vorstandsmitglied gewählt. Er ist Facharzt für Innere Medizin, Klinische Pharmakologie und Toxikologie. Der 64-Jährige tritt die Nachfolge des ehemaligen Vorstandsmitglied Dr. med. Ueli Gabathuler an, der im November 2014 verstarb. Mit Wyss ist der Vorstand von LUNGE ZÜRICH mit insgesamt neun Mitgliedern wieder vollzählig aufgestellt. "LUNGE ZÜRICH leistet seit über hundert Jahren einen ganz wesentlichen Beitrag zur Bekämpfung der Tuberkulose im Kanton Zürich", erklärt Wyss. "Daneben setzt sich der Verein generell für die Verbesserung der Lebensqualität von Personen ein, die an einer Lungenkrankheit leiden, und sensibilisiert Bevölkerung und Ärzteschaft für die Bedürfnisse von lungenkranken Menschen. Ich freue mich darauf, in diesem Verein einen aktiven Beitrag leisten zu dürfen."

Im Anschluss an die Jahresversammlung hielt PD Dr. med. Silvia Ulrich, Klinik für Pneumologie des UniversitätsSpital Zürich, ein Referat zum Thema "Pulmonale Hypertonie – eine oft verkannte Krankheit". Sie erklärte, wieso die Krankheit oft übersehen und teilweise über Jahre falsch oder nicht diagnostiziert wird: "Die Krankheit äussert sich zu Beginn nur mit Atemnot unter Belastung. Der Patientenstatus in Ruhe und die Ergebnisse von Untersuchungen wie Lungenfunktion oder Thoraxröntgenbild können normal sein".

<u>Geschäftsbericht 2015</u> Jahresmagazin 2016 "zürch'air"

Download Fotos

<u>Bild 1</u>: Der Vorstandspräsident Dr. med. Alexander Turk berichtet über die wichtigsten Meilensteine und Projekte im Jahr 2015.

Bild 2: Das neu gewählte Vorstandsmitglied Dr. med. Peter Wyss.

Verein Lunge Zürich







LUNGE ZÜRICH: Hilft. Informiert. Wirkt.

Der Verein Lunge Zürich setzt sich seit mehr als 100 Jahren für gesunde Lungen und saubere Innenund Aussenluft ein. Er erbringt umfassende Dienstleistungen in der Beratung und Betreuung von Menschen mit Lungenkrankheiten wie COPD, Asthma, chronischer Bronchitis oder Schlafapnoe.

Einen Schwerpunkt legt LUNGE ZÜRICH auf die Prävention von Lungenkrankheiten. Dazu gehört einerseits die Früherkennung, beispielsweise mittels Lungenfunktionsmessungen. Andererseits ist saubere Innen- und Aussenluft die Grundvoraussetzung für gesunde Lungen; die Luftqualität liegt LUNGE ZÜRICH deshalb besonders am Herzen.

Der Verein Lunge Zürich ist eine Non-Profit-Organisation und tritt unter dem Namen LUNGE ZÜRICH auf.

www.lunge-zuerich.ch

Kontakt:

Myriam Flühmann, Public Relations Telefon 044 268 20 24, 076 386 68 86 myriam.fluehmann@lunge-zuerich.ch